
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 山好きな仲間が「下草をほったらかしにしておくと植樹した木が育たないか 

らね」と続々と活動地内に集まりました。刈払機を使う人と、地道に手刈りを 

する人が三々五々持ち場に分かれて活動しました。7年前に植えたサクラの木 

を見て「ほら、こんなに大きくなったよ。花見が楽しみだ」と来春を心待ちに 

し活動を終えました。皆様、たいへんお疲れ様でした！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：兵庫県勤労者山岳連盟 

活 動 日：平成 26年 10月 19日（日） 

植樹した木を守らなくては 

どんどん刈り取られていく下草 手刈りをする人たち 刈払機を使う人たち 

このサクラは植樹から 7年目 育った木の周りを下草でマルチング 中腰の作業は疲れるね 

集合写真 真っ青な空とサザンカ 


